



PLANETA 50-50

INICIATIVA DEL PNUD PARA AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE

— Por Michelle Rangel —

Marzo es el mes de la mujer, una excelente ocasión para reflexionar y llevar a cabo un cambio en el tema de igualdad de género y prestar atención en las oportunidades e ideas que están surgiendo para que seamos un mundo equitativo en muchos sentidos.

“No dejar a nadie atrás”, fundamento de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, con el cual se quiere lograr un Planeta 50-50, es decir, mismas oportunidades en todos los ámbitos sin importar género y redoblar los esfuerzos por la equidad.

La igualdad de género es el eje de uno de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible, pero también está implícita en todos los demás objetivos, lo que refleja que la igualdad de género no es sólo un objetivo por derecho propio, sino también, un impulsor del progreso de todos los objetivos de desarrollo.

Al hablar de trabajo no se debe hacer a un lado a las mujeres y niñas, ya que todos tenemos los mismos derechos y oportunidades, como lo son la educación, la paga de un salario justo, así como los derechos educativos, sociales, jurídicos, laborales y ambientales, sin dejar atrás la libre toma de decisiones.

Es importante mencionar que no existe ley alguna que imponga una limitación explícita en la carrera laboral de las mujeres, es por eso que se busca que la mujer de hoy avance, crezca y cruce fronteras, por lo que se logrará a través de un interés real y efectivo, una voluntad política y de un contexto favorecedor, el cual permita que las barreras existentes hacia el crecimiento desaparezcan y así se faciliten los cambios en el tema de igualdad. Existen diversas campañas en pro de la igualdad de género, un ejemplo de ellas son:

ÚNETE para poner fin a la violencia contra las mujeres, es una iniciativa que se enfoca en los gobiernos, las entidades de la sociedad civil, las organizaciones



